飯盛物語2



第12話 令和6年10月4日発行校長 池田英二

学校教育目標

「命をだいじに 人をだいじに 自然をだいじに美 しく」

〜やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成〜 飯盛中テーマ「自立 創造 貢献 |

> R6年度の合言葉 「日々前進!」 ~昨日の自分よりもさらに一歩前へ!~

今回の飯盛物語2第12話では、最近の学校の様子についてお知らせいたします。

今飯盛中では、10月25日(金)におこなわれるビッグイベントの合唱コンクール・飯盛地区小中音楽会に向けて一生懸命練習に取り組んでいるところです。いよいよ「スポーツの秋読書の秋 勉学の秋 芸術の秋」の本番です。



やっと涼しくなり、たいへん過ごしやすい季節になりました。自分の目標に向かって一日一日を充実したものに していきたいですね。また、この時期、秋の深まりとともに1日の気温差がたいへん大きくなります。風邪をひい て体調を崩さないように、どうぞご自愛ください。

1年生飯盛町でウォークラリー【9月27日(金)】

1年生は、総合的な学習の時間で、27日(金)にウオークラリーを行いました。 グループ編成は、各学級男女混合で5つの班を編成して合計10班でおこないました。 このウオークラリーのねらいは、「飯盛町内でウオークラリーを実施したり、自分 たちでウオークラリーのコースを考えたりすることを通して、飯盛町の名所旧跡につ



いて理解を深める。楽しみながら積極的な態度で学習活動に取り組む姿勢を育てる。調査活動を通して、家族や地域の人たちと触れ合う機会を増やす。飯盛中の名所・旧跡に親しむことで、地域を愛する心を育む。」ことです。

各班で、係分担【班長 時計 地図 保健 生活 記録】を決めて協力しながら楽しみながらウオークラリーを実施することができました。地域の皆様には、温かい言葉かけや道案内をしていただくなど、子どもたちに優しく接していただき本当にありがとうございました。この2日間を通して、飯盛町の名所・旧跡を知り、地域の皆様の心の温かさに触れることができたことが子どもたちにとっての大きな収穫となりました。ありがとうございました。

諫早市中総体駅伝競走大会終わる!【10月1日火曜日】

本校の駅伝部の選手は、先日行われた諫早 市中総体駅伝競走大会に向けて、夏休みから本 番まで本当によく練習を頑張りました。

男女ともに、練習を重ねるごとに、チームが よくまとまってきました。一人ひとりがチーム の大事な一員だという意識をもち、お互いに刺





激し合い、励まし合うチームになったと思います。本番では日差しが強く、気温も高く、選手にとっては厳しいコンディションでしたが、よく踏ん張り、女子も男子も自分のもてる力を発揮して、最後まであきらめないで必死に走る姿が見られました。今年の駅伝の練習を通して、一人ひとりが駅伝部員として、努力しながらチームとして協力することができる駅伝部に成長したと思います。

結果は、女子11位、男子23位で、男女ともに、多くの選手が自己記録を更新することができました。来年は、 さらに順位をあげることができるように、努力を続けて頑張ってほしいと思っています!

飯盛中駅伝部の選手の皆さん、ご指導いただいた大村武先生 濱崎彩合先生を始め多くの先生方、長きにわたり、たいへんお疲れ様でした。また、これまで選手を支え励まし、最後まで温かく応援してくださった保護者の皆様方、本当にありがとうございました。